



Medienmitteilung

Datum: 06.11.2017

Sperrfrist:

Panoramastrasse: Wintersperre signalisiert

Die Panoramastrasse verbindet den Kanton Obwalden mit dem Kanton Luzern zwischen Giswil und Sörenberg. Sie führt über den 1600 Meter hohen Glaubenbielenpass und ist 17 Kilometer lang.

Auf Grund der Schneefälle und der winterlichen Verhältnisse ist auf der Panoramastrasse die Wintersperre signalisiert worden. Damit ist die Strecke zwischen Mörialp und Sörenberg gesperrt.

Die Wintersperre dauert je nach Witterung bis ca. Ende April 2018.